

Vereinsmeister der Bassemer Schüler- und Jungschützen

Am vergangenen Donnerstag führten die Bassenheimer Nachwuchsschützen ihre Vereinsmeisterschaft, in Verbindung mit einer kleinen Weihnachtsfeier, durch. Die Vorbereitung war natürlich anders als man das gewohnt war. Mit Maske, Desinfektionsmittel, Schnelltests und Abstand.

Es geht sicherlich schöner, aber in Anbetracht der aktuellen Situation war man froh, auf diese Art und Weise eine sichere Durchführung zu gestalten.

Auf dem Programm stand das Vereinsmeisterschießen auf Scheibe und Blatt. Dazu gab es noch einen Weihnachtsadler mit den dazu passenden Preisen.

Auf Scheibe setzte sich Henning Schulz mit 97 Ringen vor Arne Woog mit 95 und Lino Stahl mit 94 Ringen durch.

Bei dem Wettkampf auf Blatt gab es ein spannendes Stechen zwischen Henning Schulz und Lino Stahl.

Hier setzte sich Lino Stahl ohne einen Fehlschuss durch. Platz 3 belegten mit der gleichen Blattzahl Pascal Roth, Arne Woog und Paul Krämer.

Beim dann folgenden Weihnachtsadler waren erfolgreich:

Max Rusowicz mit der Krone, Henning Schulz Apfel, Josef Seibert Zepter, Arne Woog linker Aufsatz, Julius Nickenig rechter Aufsatz, Pascal Roth Kopf, Lino Stahl Linker Flügel, Paul Krämer rechter Flügel, Max Rusowicz Schwanz und Pascal Roth war es vorbehalten den Rumpf zielsicher von der Stange zu holen.

Dies war eine gute Generalprobe für das hoffentlich an Pfingsten stattfindende Prinzenschießen.

Bei großen Partypizzen mit Cola, Limo und Wasser und der Siegerehrung, ging der etwas eingeschränkte, aber trotzdem schöne Abend zu Ende.





